



Series: <p style="text-align: center;">Steplite[®]</p>	Light color(s): white, other on request
Model(s): Steplite Alu Direct-LED	Light distribution: viewing angle approx. 160°
Reference(s): 1071...1077	Luminous power per meter (typ.): ww 660 lm/ nw 700 lm
Dimensions: Width 50 mm, support 35 mm, height 22 mm. Lengths 50 cm to 200 cm in 25 cm steps or custom-made from the next longer basic model.	IP code (IEC 60529): IP 66
Color(s): anodized in silver	Material(s): aluminum, translucent polycarbonate, LEDs,
Safety class (IEC 60417): III	Connection: Strands 1 m
Electrical data: 12V DC, ~ 7 W per meter	Operating temperature: -40°...55°C Storage temperature: -40°...90°C
Usage: Illumination of stairs and steps with a strip of light having a viewing angle of about 160°, therefore the light is also seen from above, already 1-2 m before reaching the steps.	Remarks: The brightness of this Steplite model is also suitable for illuminating bright areas and attracting the viewers attention. Another great advantage of this Steplite [®] profile design is that it has both an anti-slip effect and visually impaired people can clearly feel the edge of the step.
Description: High-performance LEDs are installed into this Steplite in a way that they emit light directly towards the viewer.	Accessories: Power supplies # 6008...6061 LED-Dimmer # 6585
Installation: A guide line on the underside makes it very easy to drill central fixing holes if required. The light tube is made of UV-stabilized and unbreakable polycarbonate. Waterproof gluing, therefore also suitable for outdoor use. In the case of carpet, it is necessary to keep the vertical contact surface free of carpet so that the profile is firmly supported and cannot move.	
Revision: 10.19	



Modell: Steplite[®]	Lichtfarbe: Neutralweiss oder warmweiss, andere Farben auf Anfrage.
Serie: Steplite Alu Direct-LED	Lichtverteilung: Sichtfeld ca. 160°
Artikelnummern: 1071...1077	Lichtstärke (typ.): ww 660 lm/ nw 700 lm
Abmessungen: Breite 50 mm, Auflage 35 mm, Höhe 22 mm. Längen 50 cm bis 200 cm in 25 cm Schritten oder Sonderlängen gefertigt vom jeweils nächst längeren Standardmodell.	IP Code (IEC 60529): IP 66
Farbe: Silber eloxiert	Material: Aluminium, transluzentes Polycarbonat, LEDs,
Schutzklasse (IEC 60417): III	Anschluss: Litzen 1 m
Elektrische Daten: 12V DC, ~ 7 W per Meter	Arbeitstemperaturen: -40°...55°C Lagertemperaturen: -40°...90°C
Anwendung: Beleuchtung von Treppen und Stufen mit einem Lichtstreifen mit einem Betrachtungswinkel von ca. 160°, daher wird das Licht auch von oben gesehen, bereits 1-2 m vor Erreichen der Stufen.	Bemerkungen: Die Helligkeit dieses Steplite-Modells eignet sich auch für die Beleuchtung heller Bereiche und erhöht die Aufmerksamkeit der Besucher für die Stufen. Ein weiterer großer Vorteil dieser Steplite®-Konstruktion ist, dass sie sowohl einen Antirutscheffekt bietet, als auch sehbehinderte Menschen die Kante der Stufe deutlich spüren können.
Beschreibung: In diesem Steplite sind Hochleistungs-LEDs so eingebaut, dass sie das Licht direkt zum Betrachter abstrahlen.	Zubehör: Netzteile # 6008...6061 LED-Dimmer # 6585
Installation: Eine Führungslinie auf der Unterseite macht es sehr einfach, zentrale Befestigungslöcher zu bohren. Das Lichtrohr besteht aus UV-stabilisiertem und unzerbrechlichem Polycarbonat. Mit wasserdichter Verklebung, daher auch für den Außeneinsatz geeignet. Bei Teppichboden ist es erforderlich, die vertikale Anlagefläche frei von Teppich zu halten, damit das Profil stabil abgestützt wird und sich nicht bewegen kann.	
Ausgabe: 10.19	